



L'enfant et le dauphin 4

Brigitte Heller-Arfouillère

Prénom: _____

Date: _____

Le lendemain, le jour se levait à peine que déjà Alexandre courait sur la plage. Ce n'était pas l'heure de leur rendez-vous, mais pour l'instant il appela Simo. Comme s'il l'attendait, le dauphin le rejoignit en sifflant, puis effectua un saut périlleux. Ravi, le garçon sautilla et tapa dans ses mains.

- Oh, Simo, je n'espérais pas te voir si tôt. Tu ne vis pas loin alors? Tu sais, aujourd'hui, il n'y a pas d'école!

Tout en parlant, Alexandre éparpillait ses vêtements sur le sable.

- J'ai décidé de me baigner, Simo. Attends-moi!

Dans l'eau encore fraîche, Alexandre nagea jusqu'au dauphin. Les deux amis s'ébrouèrent un long moment, puis, avec délicatesse, Simo montra à l'enfant comment le chevaucher. Sans se lasser, il reprit plusieurs fois la même posture. Alexandre comprenait ce que voulait son ami mais il avait peur de le blesser, d'être maladroit ou trop lourd... lui qui était si fin!

Le soleil était bien haut dans le ciel quand Alexandre découvrit le plaisir de monter sur le dos de son ami. Il se laissa bercer par Simo. Jamais il n'avait été aussi heureux. Puis le dauphin l'emporta au large.

Depuis ce jour, la pensée de Simo remplissait le cœur d'Alexandre. Le matin, il se levait avec plaisir et courait dans les dunes. Près du rivage, Alexandre et Simo se retrouvaient. Bientôt, les gens se pressèrent pour voir le fils du pêcheur prendre la mer sur le dos d'un dauphin. Les enfants de l'école venaient aussi, ils entouraient Alexandre et chacun disait être son ami. Quelque uns se mettaient à l'eau pour approcher Simo. L'animal acceptait de se laisser caresser, mais seul Alexandre avait le droit de le chevaucher.

Souvent, au coucher du soleil, le père d'Alexandre les rejoignait sur la plage. Simo l'accueillait toujours avec enthousiasme. Il ne se lassait jamais de faire l'acrobate. Assis sur le sable, le pêcheur, ému, regardait son fils et le dauphin. L'amitié exceptionnelle qui les liait le bouleversait, le rendait heureux. De son bras levé, il faisait de grands signes, et il leur souriait.

Le temps passa, Alexandre et Simo ne se quittait plus. Grâce au dauphin, Alexandre oublia tout de sa solitude. Sa vie devint un enchantement, un éclat de rire qui n'en finit pas.

